

Jugadores florenses a favor del tratado con EE.UU.

Jafet Soto es la cara del Sí al TLC

◆ **JORGE MARTÍNEZ J.**
jomartinez@lateja.co.cr

Jafet Soto es la nueva cara que utilizará la gente del Sí al TLC para este cierre de campaña hacia el referendo del TLC con Estados Unidos.

El volante herediano se ha mostrado a favor del tratado con los Estados Unidos desde que se puso en discusión.

“A mí me tocó vivir una experiencia muy particular, yo jugué durante ocho años en México y me tocó estar en la época en que se firmó el tratado con Estados Unidos, así que ya sé lo que es estar en un país que tiene la ventaja de estar en esto”, comentó Soto.

Los comerciales en los que el jugador da su apoyo al Tratado de Libre Comercio estarán en la televisión a partir de la próxima semana.

Con la posición del volante y capitán herediano, no es de extrañar que en la votación que La Teja hizo en el club rojiamarillo, el Sí barriera.

Amplia ventaja.

Los heredianos se apuntaron con el Sí al TLC, que ganó en el Rosabal Cordero y por una ventaja bastante amplia.

En las votaciones participaron 29 electores, entre jugadores y



JORGE MARTÍNEZ J.

Jafet votó en las elecciones de La Teja y es vocero del Sí.

miembros del cuerpo técnico,

El Sí obtuvo 19 votos (65,5%), el NO sacó 5 votos (17,2%), los indecisos son 4 (13,7%) y hay uno que no votará (3,4%). Heredia es el cuarto equipo que La Teja convoca a elecciones. El Sí ha ganado en tres y en la Liga triunfan los indecisos.

CREO QUE...



LUIS GONZÁLEZ
HEREDIA

“Si los jugadores apoyan el tratado ellos saben porqué lo harán”

CELSO DELGADO
GUADALUPE



“Yo voy con el Sí, es bueno que los jugadores den el ejemplo”

REBECA ARIAS



MAURICIO SOLÍS
HEREDIA

“Es algo que nos traerá muchos beneficios en diferentes áreas”



JONATHAN BOLAÑOS
HEREDIA

Espero que gane el Sí porque el país se verá muy beneficiado”